

Neuer Verwaltungsrat der AHV/IV/FAK

Der Verwaltungsrat der AHV/IV/FAK-Anstalten konstituiert sich aus dem VR-Präsidenten, sechs Mitgliedern und zwei Ersatzmitgliedern, die sowohl liechtensteinische Staatsbürger als auch Versicherungsnehmer der Anstalten sein müssen. Zudem haben die Liechtensteinische Industrie- und Handelskammer LIHK als Vertreter der Arbeitgeber, wie auch der Liechtensteinische Arbeitnehmerverein LANV das Recht, je ein Mitglied vorzuschlagen. Da es verabsäumt wurde, den LANV von diesem Recht zeitgerecht zu verständigen, wird der Verband seinen Personalvorschlag zur Juni-Session des Landtags einbringen. Aus diesem Grund wurden in der gestrigen Landtagssitzung vorerst nur fünf VR-Mitglieder und der Präsident gewählt. Als VR-Präsident wurde Peter Wolff aus Schaan mit 23 von 24 Stimmen bestätigt.

Als Mitglieder des Verwaltungsrats wurden Daniel Vogt, Balzers, mit 23 von 24 Stimmen, Dorothee Laternser, Triesen, mit 22 von 24 Stimmen, Werner Hemmerle, Vaduz, einstimmig und Wolfgang Marxer, Nendeln, mit 23 von 24 Stimmen gewählt. Werner Ospelt, Vaduz, der Kandidat der LIHK, erhielt 20 von 24 Stimmen und wird ebenfalls in den AHV-Verwaltungsrat einziehen. Ein Vizepräsident wird vom Gremium des neu gewählten Verwaltungsrats aus dessen Reihen bestimmt werden.

Melanie Lampert-Steiger, Schaan, und Monika Frick-Hoop, Eschen, wurden beide einstimmig als Ersatzmitglieder gewählt. (*shu*)